

11/23（日）の第4回の活動では、市職員さんに「プレ発表」をして提案をより深めていきました！

プレ発表

市政提案に向けて…どんな想いをどうやって伝えようか？

第4回では、今年度の小テーマを出してもらった児童青少年課、高齢者支援課それぞれの職員の方に来ていただき、前回考えた提案を「プレ発表」して、その後にじっくり意見交換をしました。「なんでそう思ったの？」「具体的にはどんなものがあるといい？」と大人からの質問によって、自分たちの想いがはっきりしてきたり、伝え方を工夫する必要に気づいたりした参加者たち。最後は、提案をブラッシュアップするとともに、スライドや模造紙をつくる作業を各チーム協力してすすめました！

テーマ1：中高生世代の相談



「中高生世代の相談」というテーマで話してきたこのグループ。中高生にとって身近なテーマだったため、これまでのワークでも、考えやアイディアがたくさん出てきていました。今回は「どうやったら大人に自分たちの考えを伝えることができるか」という視点を意識してスライドと模造紙づくりに取り組みました。プレ発表では、大人とじっくり意見交換ができたことで、伝えることができた部分と伝わらなかった部分を整理することができました。

テーマ2：多世代交流



「テンミリオンハウスで中高生ができること・やってみたいこと」というテーマで話してきたこのグループ。世代が異なる人たちとはふだんなかなか接点がない中で、もう一方の「相談」テーマのように自分事として話すのが難しい部分もこれまでありました。意見交換では、改めて「なんで関わってみようと思うの？」など“そもそも”質問もしてもらったことで、もう一度「自分だったら」という視点にたちもどって考えることができました。

いよいよ次回12月21日(日)の市政提案会が今年度の最後の活動です！